

Et voilà, c'est fini !

Ce matin ménage dans le gîte, petit déjeuner, état des lieux et en route pour rejoindre mon neveu. En route je passe la voiture au lavage et fait un dernier plein.

Arrivé à Saint-Gilles, petite promenade jusqu'aux plages de l'Ermitage, une dernière baignade dans l'océan Indien et un repas typique : bouchon gratiné avec frites (le bouchon est une préparation à base de porc) .

Après une petite douche pour se rincer de l'eau salée, il est temps de s'habiller pour le voyage et en route pour l'aéroport. Restitution de la voiture sans problèmes et enregistrement des bagages itou !

Ne restent qu'un peu d'attente et 11h30 de vol.